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Na sessão do dia 29, a Câmara de Taubaté  con-
firmou a aprovação, em segunda votação, do pro-
jeto de lei ordinária 37/2021, de autoria do pre-
feito, que extingue o feriado de 5 de dezembro. 
Com isso, o documento segue para sanção do 
chefe do Executivo.

A proposta revoga a Lei 4.562, de 2011, de au-
toria do ex-vereador Jeferson Campos, que incluiu 
5 de dezembro, aniversário de Taubaté, na lista de 
feriados municipais. 

Na mensagem, o prefeito considera o con-
texto de pandemia, que trouxe reflexos para a 

EXTINÇÃO DO FERIADO DE 
5 DE DEZEMBRO DEPENDE 
DE SANÇÃO DO PREFEITO

economia. “Apresentamos o projeto a fim de sus-
pender o feriado para compensar as paralisações 
sofridas e fomentar a economia local”, justifica.

Votaram contra os seguintes vereadores: 
Adriano Coletor Tigrão e Elisa Representa Taubaté, 
do Cidadania, Diego Fonseca e Rodson Lima Bobi, 
do PSDB, Serginho (Progressistas) e Talita Cadei-
rante (PSB).

Cabe registrar que no dia 24, a Prefeitura comu-
nicou que, neste ano, o dia 5 de dezembro ainda 
será feriado municipal, ou seja, se o projeto virar 
lei, só valerá a partir de 2023.

Almerinda Pietra

Presidente 
Paulo Miranda 
e vereador 
João Henrique 
Dentinho 
durante a 
sessão do dia 29
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Os vereadores confirmaram, 
no dia 29, a aprovação do projeto 
de lei ordinária 102/2022, de au-
toria do prefeito, que autoriza a 
obtenção de linha de crédito de 
até R$86 milhões com a Desen-
volve SP - Agência de Fomento 
do Estado de São Paulo, para re-
forma de prédios públicos e me-
lhoria de infraestrutura urbana. 
O documento segue para sanção 
do Executivo.

Este valor deverá constar nos 
orçamentos dos próximos anos. 
A receita do Imposto Sobre Circu-
lação de Mercadorias e Serviços 
(ICMS) será oferecida como ga-
rantia, além do Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM).

Votaram contra o projeto os 
seguintes vereadores: Diego 
Fonseca e Rodson Lima Bobi, do 
PSDB, Elisa Representa Taubaté 
(Cidadania), Professor Edson 
(PSD), Serginho (Progressistas), 
Talita Cadeirante (PSB) e Vivi da 
Rádio (Republicanos).

Na mensagem enviada à Câ-
mara, o prefeito esclarece que 
o valor será usado para cons-
trução da nova sede da Prefei-
tura, chamada Paço Municipal, 
renovação da iluminação pú-
blica e obras de melhoria ur-
bana e viária.

“A proposta de construção de 
um novo Paço, da implantação e 
reforma de espaços públicos, re-
novação da iluminação pública 
e obras de melhoria de infraes-
trutura urbana e viária do muni-

Linha de crédito de R$ 86 
milhões é aprovada em 
segunda votação

cípio visa dar início ao projeto de 
uma nova Taubaté, rumo ao de-
senvolvimento sustentável, ino-
vação e melhoria da qualidade 
de vida, com ligação direta ao 
conceito de cidade inteligente, 
inclusiva, criativa, sustentável, 
humana e resiliente”, diz a men-
sagem do projeto.

Com relação ao Paço, o pre-
feito explica que o prédio atual é 
tombado como patrimônio, por-
tanto, depende de “restauro ar-
quitetônico mais aprofundado”. 
Ele é antigo, não tem o Auto de 
Vistoria do Corpo de Bombeiros 
(AVCB), a fiação elétrica está ob-
soleta, as vagas de estaciona-

mento são insuficientes, assim como os sanitários.
O novo Paço será construído no estacionamento 

da Rodoviária Nova e integrará as secretarias e de-
partamentos municipais.

O projeto inclui implantação de usina fotovol-
taica, para geração de energia, e edifício garagem, 
cujo serviço será terceirizado.

A Câmara Municipal também será transferida 
para o Paço, e seu prédio atual será integrado à 
rede de saúde que avizinha a Avenida do Povo.

O prefeito aponta que, assim como a desocu-
pação do prédio do Bom Conselho (que pertence à 
Universidade de Taubaté), serão desocupados ou-
tros edifícios tombados como patrimônio, como a 
torre da CTI e o prédio que abriga a Secretaria Mu-
nicipal de Educação, o que permitirá a captação 
de recursos para a restauração e destinação ade-
quada a essas estruturas.

Parte do valor 
deverá ser 
destinada ao 
aterramento 
da fiação de 
energia na 
região central

Vitor Reis
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O projeto de lei comple-
mentar 27/2022, para criação 
de cargos para professores, foi 
aprovado em segunda votação 
na sessão do dia 29 e segue para 
sanção do chefe do Executivo.

A proposta, de autoria do pre-
feito José Saud (MDB), aumenta 
em 200 o número de professores 
de educação infantil (de 576 para 
776), além de 50 professores I 

Criação de cargos para 
professores é aprovada em 
segunda votação

(de 575 para 625) e 400 profes-
sores III (de 736 para 1.136).

Segundo a justificativa do 
projeto, a medida vai garantir 
o número de docentes em sala 
de aula em decorrência da mu-
dança da regra conhecida como 
1/3, uma alteração na lei que li-
mita em 2/3 a jornada em sala 
de aula e 1/3 para atividades ex-
traclasse. Por determinação de 

emenda da Comissão de Justiça, foi feita alteração 
no texto para deixar claro no artigo 1º o número de 
cargos criados pela lei. 

A redação original revogaria o quadro que es-
tabelece o tempo máximo de atividade em sala de 
acordo com a jornada semanal dos professores. 
A revogação, segundo o documento, iria permitir 
que este quadro fosse definido por decreto execu-
tivo. A Comissão de Justiça acompanhou o parecer 
técnico-legislativo da Câmara e optou por incluir o 
quadro no texto da lei.

Stockphotos
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Os vereadores aprovaram, no dia 29, o projeto 
de lei complementar 20/2022, de autoria do vere-
ador Alberto Barreto (PRTB), para desobrigar a 
apresentação do Livro de Ordem para concessão 
de alvará para construção, reforma e ampliação de 
prédios e demais obras e serviços de engenharia.

A obrigatoriedade está determinada pela Lei 
Complementar 460, de 2021, que a proposta apro-
vada revoga. O livro constitui memória escrita das 
atividades relacionadas com a obra ou o serviço, 
em conformidade com o que dispõem as resolu-
ções do Conselho Federal de Engenharia e Agro-
nomia (Confea).

“O instrumento é um mecanismo que visa dar 
maior controle aos empreendimentos imobiliá-
rios, todavia, traz grandes transtornos aos profis-
sionais e aos munícipes, na medida em que torna 
todo o processo de construção imobiliária dema-
siadamente moroso, criando empecilhos desne-
cessários ao ramo”, justifica o autor.

O projeto depende de aprovação em segunda 
votação para ser encaminhado à sanção do chefe 
do Executivo.

Alvará para construção não 
dependerá da apresentação do 
Livro de Ordem

Stockphotos

A travessa existente na rua 
Dona Benta, no bairro Jardim 
Gurilândia, deverá receber o 
nome de Maria de Jesus Gomes, 
com a aprovação do projeto de 
lei ordinária 189/2022, de au-
toria do vereador Douglas Car-
bonne (Republicanos). 

Maria nasceu em Taubaté e 
aos 13 anos de idade começou a 
trabalhar como empregada do-
méstica. Viveu durante mais de 

DENOMINAÇÃO DE RUA NA GURILÂNDIA É APROVADA

30 anos no bairro Santa Luzia Rural com a família 
– ela teve dois filhos. 

Maria de Jesus teve muitos amigos e era conhe-
cida por ajudar a todos com muito amor e carinho. 
Além das atividades domésticas, lavava roupa para 
fora, como forma de ajudar no sustento de seus 
netos. Faleceu em 2012.

A proposta teve aval em primeira votação no dia 
29 com emenda da Comissão de Justiça para ade-
quação textual. 

O documento depende de segunda votação para 
ser encaminhada à sanção do prefeito.

Arquivo pessoal
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  Entrou em vigência no dia 29 a Lei 5.786, de au-
toria dos vereadores Douglas Carbonne (Republi-
canos) e Moises Luciano Pirulito (PL), que proíbe a 
nomeação, para cargos em comissão na adminis-
tração pública municipal de Taubaté, de pessoas 
que tenham sido condenadas por prática de maus-
-tratos a animais. 

A proibição da nomeação ocorre a partir do 
trânsito em julgado da sentença penal condena-
tória até a reabilitação criminal.

Os vereadores consideraram que é crime pra-
ticar maus-tratos contra animais, de acordo com 
a Lei 9.605, de 1998. Existem várias condutas que 
podem caracterizar os crimes, tais como aban-
donar, ferir, mutilar, envenenar, manter em lo-
cais pequenos sem possibilidade de circulação e 
sem higiene, não abrigar do sol, chuva ou frio, não 
alimentar, não dar água, negar assistência veteri-
nária se preciso, dentre outros.

A legislação prevê pena de três meses a um ano 
de detenção para quem pratica os atos contra ani-
mais, sendo que a pena é aumentada se o crime 
causa a morte do animal.

LEI PROÍBE NOMEAÇÃO DE CONDENADOS 
POR MAUS-TRATOS AOS ANIMAIS 

Stockphotos

A Câmara vai promover três audiências pú-
blicas na primeira semana de dezembro, come-
çando com o debate sobre o Plano de Manejo do 
Parque do Itaim na quarta-feira, 7, a partir das 9h. 
A iniciativa é do vereador Douglas Carbonne (Re-
publicanos), autor do requerimento 3052/2022.

Na quinta-feira, 8, a partir das 9h, a audiência é 
sobre o processo de revisão do Código de Obras e 
Edifi cações e do Código de Posturas, por iniciativa 
do vereador Marcelo Macedo (MDB), autor do re-
querimento 3104/2022.

No mesmo dia, a partir das 14h, o debate vai 
abordar o aterro sanitário interditado, a Usina de 
Reciclagem de Inertes da Prefeitura Municipal, 
explorada pela empresa Resitec, e o projeto de lei 

Na primeira semana de dezembro, Câmara 
realiza três audiências públicas
Imprensa CMT

129/2022. A iniciativa é dos ve-
readores Vivi da Rádio (Repu-
blicanos) e Serginho (Progres-
sistas), autores do requerimento 
3222/2022.

Para participar dos debates, 
envie o seu questionamento 
pelo WhatsApp (12) 3625-9525 
ou pelo site da Câmara durante 
a transmissão ao vivo (clique em 
“TV Câmara” e depois em “Ao 
Vivo”).  Os eventos são transmi-
tidos pela TV Câmara Taubaté no 
canal aberto 4.2, Claro TV canal 
4, site, Youtube e Facebook.
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A Câmara de Taubaté realizou 
audiência pública na sexta-feira, 
25, para debater a vulnerabi-
lidade social no município. O 
evento teve coordenação do ve-
reador Moises Luciano Pirulito 
(PL), autor do requerimento de 
convocação 3040/2022.

O vereador mostrou um vídeo 
em que conversa com pessoas 
de rua e contou que alguns rela-
taram que recebem doações sig-
nificativas em dinheiro – houve 
um caso que o valor chegou a 
R$300, além de bebidas alcoó-
licas. “Isso chama atenção desse 
pessoal que prefere morar na 
rua, porque no albergue tem re-
gras, horário de entrar e sair... 
Se eu pudesse dar um conselho, 
é: não doe esmola, a gente tem 
que ensinar essas pessoas a ga-
nhar o sustento com o suor.” 

O defensor público Fabrício 
Pereira Quintanilha da Silva ex-
plicou que a cidade passa por 

Audiência debate situação 
de vulnerabilidade social 

uma fase de transformação, com 
o empobrecimento da região 
central. Segundo ele, comércios 
e serviços estão migrando para 
a região do Barranco, no sen-
tido Quiririm, fazendo com que 
o cenário de vulnerabilidade, 
antes detectado nos bairros pe-
riféricos, mudasse para a re-
gião central. Ele acrescentou 
que é preciso identificar habi-
lidades nas pessoas, promover 
o assistencialismo no primeiro 
contato, mas terminar o atendi-
mento com a emancipação da 
pessoa assistida.

O economista Edson Tra-
jano, professor da Universidade 
de Taubaté, apresentou dados 
para demonstrar que os pro-
blemas sociais aumentaram no 
mundo todo em função da pan-
demia. Ele acrescentou que, em 
Taubaté, o problema foi agra-
vado com a retração do setor in-
dustrial – o fechamento da Ford 

e a redução da linha de produção da LG – e o con-
sequente efeito multiplicador em outras ativi-
dades econômicas.

Recém-nomeado secretário de Inclusão Social, 
Gabriel Pinelli apresentou a estrutura da Secre-
taria relacionada ao atendimento da pessoa em 
situação de rua: o Centro Pop, o Abrigo Pop Rua 
e o Serviço Especializado em Abordagem Social 
(Seas). Segundo ele, o Centro Pop oferece 80 aten-
dimentos diários; o Abrigo comporta 50 acolhi-
mentos por noite, e o Seas realiza 35 abordagens 
por dia. 

Pela Secretaria Municipal de Segurança, as 
ações incluem a prevenção de delitos em pontos 
de maior reclamação da população, além do acom-
panhamento dos agentes da Secretaria de Inclusão 
durante as abordagens, segundo relatou o secre-
tário Capitão Souza.

Participaram da audiência os vereadores Al-
berto Barreto (PRTB), Boanerge (PTB), Elisa Repre-
senta Taubaté (Cidadania), Jessé Silva (PL), Mar-
celo Macedo (MDB), Neneca Luiz Henrique (PDT), 
Serginho (Progressistas) e Talita Cadeirante (PSB). 

Houve ainda apresentações das atividades da 
Polícia Civil, do Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e Adolescente e da igreja evangélica.

Edson Trajano, 
Fabricio 
Quintanilha, 
Moises Pirulito, 
Capitão Souza e 
Gabriel Pinelli 

João Victor Mercê
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A Câmara de Taubaté rea-
lizou solenidade na quarta-feira, 
30, em referência ao Dia Muni-
cipal de Luta Contra o Câncer. O 
evento foi dirigido pelo vereador 
Moises Luciano Pirulito (PL) e 
contou com participação dos ve-
readores Boanerge (PTB), Elisa 
Representa Taubaté (Cidadania) 
e Jessé Silva (PL).

Na saudação oficial, Jessé 
falou sobre a importância de 
políticas públicas, verbas para 
o combate à doença e desburo-
cratização do sistema de atendi-
mento aos pacientes. 

“Vivemos muito o momento 
do Outubro Rosa e Novembro 
Azul, mas não podemos ficar só 

Câmara de Taubaté celebra 
Dia de Luta Contra o Câncer

nas cores. E as políticas públicas? 
Será que estamos avançando? O 
município está fazendo todo o 
possível por essa luta? Principal-
mente a burocracia que tem tra-
vado o paciente a chegar no seu 
tratamento! Esse sistema tem 
que ser quebrado, temos que fa-
cilitar o acesso ao tratamento, 
trabalhar nesta luta, não so-
mente a propaganda - temos que 
ter publicidade, mas ter mais re-
sultados”, disse.

Três pessoas ligadas à causa 
foram homenageadas, conheça 
a história delas:

Sistema linfático
O grupo de apoio ao paciente 

com câncer, Aspal Hemogrupo, 

indicou Sandreliza de Carvalho para receber a ho-
menagem. Mãe de três crianças, ela enfrentou a 
doença em 2020, quando começou a sentir dores. 
Os exames de tomografia e ressonância detec-
taram o linfoma de Hodgkin, e Sandreliza foi enca-
minhada para o setor de oncologia no Hospital Re-
gional. Ela passou por quimioterapia e está curada, 
porém, faz acompanhamento médico a cada cinco 
meses. No meio desse processo conheceu a Aspal, 
entidade sem fins lucrativos que oferece apoio às 
pessoas diagnosticadas com câncer.

No dia da solenidade, Sandreliza estava inter-
nada e foi representada por Marcela Caroline de 
Oliveira, assistente social da Aspal. “A gente está 
aqui para agradecer [a todos] pela luta contra o 
câncer. O paciente se vê tão perdido e com medo, 
que a gente tem que protegê-lo. A Aspal e outras 
instituições estão aqui para auxiliar os taubate-
anos”, disse Marcela.

Vitor Reis

Jessé Silva, Elisa 
Representa 
Taubaté e 
Moises Luciano 
Pirulito (em 
cima), Maria 
Fernanda, 
Rosana Lousada 
e Marcela 
Caroline
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Profissional
Maria Fernanda de Oliveira 

foi indicada à homenagem pela 
Liga de Oncologia da Universi-
dade de Taubaté. Desde pequena 
ela nutria o sonho de ser médica 
e, logo no começo da faculdade, 
teve interesse pela Liga de On-
cologia. Foi orientada pelo pro-
fessor Flávio Luiz Lima Salgado, 
participou de trabalhos comu-
nitários e atendimentos a pa-
cientes nas cidades abrangidas 
pelo projeto. Buscou a especia-
lidade, passou por residência 
Hospital Universitário e no Hos-
pital Regional, instituição na 
qual consolidou sua carreira há 
14 anos. Hoje, além de Taubaté, 
ela atua em Jacareí, São José dos 
Campos e Caçapava.

“Há 17 anos exerço minha 
grande paixão e o sonho, a me-
dicina, que se tornou possível 
graças ao esforço de minha fa-
mília, pessoas que transfor-
maram minha vida através de 
exemplo, união e esperança. Aos 
pacientes, que prefiro chamar 
de amigos, não há palavras para 
expressar a gratidão à confiança 
e ao carinho que recebo todos os 
dias. Cada um que entra no meu 
consultório me ensina algo, e eu 
aprendo diariamente a dar im-
portância ao que é essencial”, 
disse a médica.

Voluntária
Rosana Lousada Lima foi in-

dicada a receber a homenagem 
pela Casa Gesto. Ela descobriu 
que tinha câncer de colo de 
útero em 2004 e foi amparada 
e acolhida pelo médico que a 
atendeu, doutor Flávio. Passou 
por cirurgia e radioterapia, um 
longo tratamento. Em 2012, ela 
se aposentou e iniciou o tra-
balho voluntário na Casa Gesto, 
que considera uma família na 
qual todos tem o mesmo ob-
jetivo: acolher e apoiar os pa-
cientes durante o processo. 

Ao receber o diploma, Rosana 
agradeceu à Câmara Municipal, 
à família e à Casa Gesto pela in-
dicação à homenagem. 

A Fundação Getulio Vargas 
(FGV) publicou no dia 29 o resul-
tado definitivo da prova objetiva 
do concurso público da Câmara 
de Taubaté. 

Ao todo são 15 vagas ime-
diatas, além do cadastro reserva.

A listagem está publicada na 
página da FGV, https://conheci-
mento.fgv.br/concursos/cmt22, 
e também no site da Câmara 
de Taubaté, no menu Transpa-
rência e, depois, em Concurso.

Com relação ao edital 1/2022 
– cargos de contador, cerimonia-
lista, copeiro, recepcionista, téc-
nico de administração e de in-
formática –, a homologação está 
publicada neste Boletim.

Os cargos listados no edital 
2/2022 – apresentador, assistente 
de produção videográfica, auxi-
liar de operações, de produção 
televisiva e de zeladoria e moto-
rista – deverão passar por uma 
segunda avaliação, em data a ser 
divulgada pela FGV. 

Títulos
Para o cargo de consultor, 

foi publicado o edital de convo-
cação para avaliação de títulos, 
etapa de caráter classificatório. 

CÂMARA PUBLICA 
RESULTADO OFICIAL DO 
CONCURSO PÚBLICO

Serão analisados os documentos dos candidatos 
não eliminados nas provas objetiva e discursiva.

Os títulos deverão ser apresentados digitali-
zados de forma legível e enviados em campo es-
pecífico de 0h do dia 30 de novembro até 23h59 do 
dia 6 de dezembro, pelo site da FGV.

O envio é de responsabilidade exclusiva do can-
didato. A FGV não se responsabiliza por qualquer 
tipo de falha técnica durante a transmissão dos 
arquivos. Somente serão aceitos os documentos 
enviados nos formatos PDF, JPEG e JPG, cujo ta-
manho não exceda cinco megabites. 

O não envio dos títulos não elimina o candi-
dato do certame, apenas deixa de atribuir pontos 
na avaliação de títulos, para o cálculo da pontu-
ação final.

Aptidão
Para o cargo de segurança, será realizado teste 

de aptidão física (TAF), de caráter eliminatório, 
para os candidatos classificados até a 20ª colo-
cação. O exame será no dia 13 de dezembro, na 
pista de atletismo da CTI, localizada na Estiva. 

Os portões serão abertos às 8h30 e fechados 
às 9h. Os candidatos convocados deverão compa-
recer com antecedência mínima de 30 minutos do 
horário fixado para fechamento dos portões, com 
documento de identificação original com foto e 
atestado médico, e trajes adequados, conforme 
descrito no edital.

O não comparecimento do candidato para rea-
lização do teste ocasionará a eliminação automá-
tica no certame.

Imprensa CMT
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SESSÃO SOLENE

Em sessão solene no dia 1º, a Câmara de Taubaté 
comemorou os 377 anos da elevação do povoado 
à categoria de vila. Tradicionalmente conhecido 
como aniversário da cidade, a elevação ocorreu 
em 5 de dezembro de 1645.

A cerimônia foi conduzida pelo presidente 
da Câmara Municipal, vereador Paulo Miranda 
(MDB), com participação unânime dos parlamen-
tares, e o discurso oficial foi apresentado por Mar-
celo Macedo (MDB). 

Macedo destacou que diariamente os vere-
adores devem tomar decisões que impactam a 
vida da população e influenciam o futuro da ci-
dade. Para ele, essas decisões devem primar pelo 
desenvolvimento “sustentável, socialmente ajus-
tado e acolhedor”. 

“Temos a missão de criar oportunidades de fu-
turo no presente, de nos esforçar todos os dias 

Câmara comemora 377 anos 
de Taubaté em sessão solene

para deixar um legado de harmonia e paz, desen-
volvimento e conquista para que futuras gerações, 
daqui a 377 anos, continuem a ver a bondade do 
passado e o espírito de união em torno de um sen-
timento: amor pela nossa Taubaté.”

Ele acrescentou que a cidade teve sua economia 
baseada em café no passado, mas hoje ostenta 
enormes distritos industriais e exporta, também, 
inteligência e cultura. “Hoje nossa cidade volta a 
assumir seu protagonismo regional. Sem dúvidas, 
somos uma das cidades que mais se desenvolve 
na região, que mais gera riquezas e que tem con-
seguido atravessar momentos difíceis da vida do 
país de cabeça erguida, com austeridade e foco na 
solução dos problemas”, afirmou. 

Juiz
Em seguida, Macedo entregou a comenda Jac-

ques Félix, a homenagem de mais prestígio ofere-

Vereadores, 
prefeito e 
homenageados

Fernanda Maria
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cida pelo município, ao desem-
bargador Paulo Sérgio Brant de 
Carvalho Galizia. Nascido em 
São Paulo, Paulo é graduado 
pela Faculdade de Direito da 
Universidade de São Paulo, pós-
-graduado em Direito Proces-
sual Civil pela Universidade de 
Taubaté (Unitau) e mestre em 
Direito das Relações Sociais pela 
Pontifícia Universidade Católica 
de São Paulo. Ingressou na ma-
gistratura em 1985, lecionou Di-
reito Civil na Unitau e, em 2022, 
assumiu a presidência do Tri-
bunal Regional Eleitoral.

“Eu passei anos muito felizes 
da minha vida em Taubaté, tive 
oportunidade de lecionar na Fa-
culdade, aprendi muito com os 
alunos. Meu magistério foi evo-
luindo ao longo dos anos, tive 
oportunidade de trabalhar com 
grandes juízes, cada um com 
sua qualidade; membros do Mi-
nistério Público, grandes advo-
gados, foi uma troca de experi-
ências que me enriqueceu e me 
permitiu ir para a capital e con-
tinuar minha carreira”, disse 
Paulo Sérgio, que acrescentou 
que muitos outros juízes se for-
maram em Taubaté. 

Apóstolo
A segunda comenda Jacques 

Félix foi entregue pelo vereador 
Moises Luciano Pirulito (PL) ao 
apóstolo Welly Ferreira Sierra. 
Formado em Administração 
pela Unitau e pós-graduado em 
Marketing pela Escola Supe-
rior de Propaganda e Marketing, 
Welly atuou como profissional 
de marketing empresarial e po-
lítico por 25 anos. Foi membro 
do Comitê Executivo da Asso-
ciação de Homens de Negócios 
do Evangelho Pleno e respon-
sável por ações de evangelismo 
em parte do estado. 

Welly Sierra preside o Minis-
tério Sonho de Deus, sediado 
em Taubaté, e a Rede Interna-
cional de Comunicação Apos-
tólica (Rica), que abrange pro-
jetos como TV e editora, além 
do Fundo Apostólico para Edu-

cação, que é responsável pela 
concessão de bolsas de estudos 
a adolescentes.

“Momentos como este são 
importantes para refletir qual 
o sentido da nossa vida”, disse 
Welly. “E momentos como este 
são importantes, nos fazem 
parar e refletir o que temos feito, 
produzido, qual legado para 
as próximas gerações. Não po-
demos passar por esta vida sem 
deixar uma lembrança, um pen-
samento, uma história que ou-
tras pessoas possam prosseguir 
nela ao longo da vida. No meu 
caso, até não acho justa esta ho-
menagem, porque é fruto de um 
trabalho coletivo, de uma equipe 
incansável que tem o mesmo ob-
jetivo, a mesma visão, e cami-
nhamos juntos”, completou.

Padre 
O padre Fábio dos Santos Mo-

desto, conhecido como padre 
Fabinho, recebeu a comenda 
das mãos do vereador João Hen-
rique Dentinho (União). Nas-
cido em Pindamonhangaba, 
ingressou na Faculdade Deho-
niana de Taubaté para cursar 
Teologia. Como seminarista, 
foi assessor da catequese, tra-
balho que lhe proporcionou ex-
periência e aquisição de conhe-
cimentos sobre essa missão da 

igreja. Foi ordenado em 2005 e, desde então, é o 
pároco na paróquia São Pedro Apóstolo. Também 
é de sua responsabilidade a Igreja Nossa Senhora 
da Imaculada Conceição, da Capela de Nossa Se-
nhora da Paz no monumento ao Cristo Redentor e 
da Comunidade São Judas Tadeu. 

“Gosto muito da discrição, apesar de saber que 
todos os dias tenho que me colocar de pé, em des-
taque, falando algo que seja de relativa profundi-
dade e inspirador para aqueles que vêm até mim”, 
disse Fábio, ao explicar que hesitou em aceitar a 
homenagem. “Por conta da paróquia, de tudo o 
que significa e o que seu povo representa, hoje me 
coloco aqui, muito nervoso e ansioso, me sentindo 
privilegiado, mas cheio de compromisso e respon-
sabilidade; estou aqui e aceito aquilo que vocês me 
propuseram, me sinto verdadeiramente homena-
geado com esta comenda”, completou.

O prefeito José Saud (MDB) e alguns dos secre-
tários municipais também participaram da ceri-
mônia. Saud usou a palavra para falar que o ani-
versário da cidade foi um assunto muito exposto 
durante os últimos dias e que falar de Taubaté é 
falar “das dificuldades, dos anseios de conquista e 
da esperança”.

“Dificuldade é o que vivemos todos os dias, 
Taubaté com gente exigente, que quer lutar por 
ela, dar a vida. Anseio por serviços públicos me-
lhores, mais empregos, educação e justiça. Espe-
rança por dias melhores, mais agradáveis, sem 
fome, com menos desigualdade social, mais ali-
nhada com o amor ao próximo e as diretrizes de 
Deus”, disse o prefeito.

Você pode ver a sessão durante a programação 
da TV Câmara Taubaté no canal 4.2 digital e Claro 
TV canal 4, ou então pelo site, Facebook e Youtube.

Vista 
geral do 
Plenário
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O vereador Alberto Barreto se 
mostrou preocupado com a dívida 
que a cidade tem em dólar com a 
Corporação Andina de Fomento, o 
banco de desenvolvimento da Amé-
rica Latina. Ele considerou as mu-
danças no Brasil após as eleições.

Como é que você vai administrar 
um orçamento se você não sabe 
o valor que você vai pagar no final 
do ano? Agora, após a eleição do 
Lula, o dólar disparou. A cada 
fala dele sobre economia, o dólar 
dispara. Imagina que um prefeito 
tem 6 milhões de dólares para 
pagar e não sabe se o dólar vai 
ser R$5, R$5,50, R$ 6! Será que no 
dia em que pagar, com mais uma 
fala do Lula, podemos chegar a 

R$6? De onde o prefeito vai tirar 
dinheiro? E aí a gente vê uma 
matéria no jornal falando que o 
prefeito está deixando de pagar 
um monte de gente. Tem que 
pagar o CAF, porque ele não 
sabe quanto vai pagar. Não 
sabe o valor da parcela exata!

Aniversário da cidade
O parlamentar comentou 

a aprovação da revogação do 
feriado de 5 de dezembro e 
afi rmou que a celebração será 
remanejada. “Foi dada a entrada 
já de um projeto de lei do pre-
feito para que a gente passe o fe-
riado para o dia 5 de fevereiro, 
e possamos então comemorar 
nesta data.”

O vereador Adriano Coletor Ti-
grão justifi cou o seu voto contrário 
à extinção do feriado de aniversário 
da cidade,  dia  5 de dezembro.

Eu votei consciente e com a 
minha liberdade de demo-
cracia, até porque eu sou pago 
pelo dinheiro do povo. Eu votei 
“não” em respeito a quem 
pediu, para quem teve a consci-
ência de ligar para este vereador 
e pedir que eu pudesse votar 
“não”. A democracia tem que 
ser respeitada. Eu não tenho um 
lado, meu lado é a população. 
Se ela me pedir para votar o que 
ela acha que é justo, eu voto o 
que ela acha que é justo.  Se ela 

pedir para votar no que ela 
acha que é certo, vou votar no 
que ela acha que é certo. Eu 
respeito essa população.

Elogios
O vereador agradeceu por 

ter sido bem recebido na Asso-
ciação de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais (Apae) e também 
à Secretaria de Esportes, por 
enfi m executar a sua emenda.

Críticas
O parlamentar lamentou 

a difi culdade em ter as suas 
emendas aplicadas na cidade. 
“Para que serve a emenda do ve-
reador? Não é para ajudar a po-
pulação? Mas quando a emenda 
do vereador chega na nossa po-
pulação, não é usada.”

PRTB

ALBERTO BARRETO

Cidadania

ADRIANO COLETOR TIGRÃO

77ª sessão ordinária
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A vereadora Elisa Representa 
Taubaté comentou o método 
usado pela Secretaria de Educação 
para fazer a atribuição de aulas 
dos professores.

Começou na sexta-feira e eles 
estão fazendo de tudo para fazer 
o processo melhor, mas, como 
eu falei - eu inclusive falei com 
o prefeito -, não tem um sistema 
que faça isso. Então acaba de-
morando bastante para acon-
tecer dentro do possível, e os 
servidores estão lá  trabalhando 
para que essa atribuição trans-
corra da melhor forma pos-
sível, mas, ainda assim, ela é 
feita manualmente. O professor 
é chamado, depois ele vai ver 

qual a escola que ele vai 
pegar, e depois  ele passa por 
um processo de registro.

Rede Lucy Montoro
Elisa falou da entrega do 

prédio do Centro de Reabilitação 
Lucy Montoro ao estado e citou 
que os atendimentos começarão 
em março de 2023. Deixou claro 
que o estado é responsável pela 
mobília para começar os atendi-
mentos, e que uma Organização 
Social administrará o local.

Artes
Elisa destacou a exposição 

“Preto Nosso de Cada Dia”, reali-
zada pelo artista plástico Márcio 
Carneiro. Ela ainda defendeu a 
inclusão do Festival de Teatro da 
Escola de Artes Fêgo Camargo 
no calendário da cidade. 

O vereador Boanerge destacou 
a entrega de motos para a Área de 
Fiscalização da Prefeitura, viabili-
zada por emenda parlamentar de 
sua autoria. Ele também comentou 
as melhorias no parquinho da rua 
Edmundo Morewood.

Através de emenda impositiva, 
nós compramos essas moto-
cicletas para poder auxiliar o 
pessoal da Fiscalização, através 
de um pedido do gestor [de área 
João] Mariotto, que é parceiro 
nosso, da Prefeitura, enfim, es-
tivemos lá para fazer a entrega 
e fazer as fotos. E também na 
rua Isaltina Ribeiro dos Santos, 
ali no cruzamento com a rua 
Edmundo Morewood, no play-

ground. Olha como está lim-
pinho agora. Quero agradecer 
o pessoal da limpeza, é muito 
bacana isso, estava realmente 
descuidado e agora está lá, 
pronto para as crianças fa-
zerem uso. 

Corrida
Ele lembrou que a entrega dos 

kits para os inscritos na Corrida 
do Banhado estava programada 
para o dia 30, na Secretaria de 
Esportes, e avaliou que o evento 
é tão importante quanto a Cor-
rida General Salgado, organi-
zada pelo 5º Batalhão da Polícia 
Militar. A Corrida será realizada 
em 4 de dezembro, com provas 
de 5 e 10 quilômetros.

Cidadania

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

PTB

BOANERGE

77ª sessão ordinária
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O vereador Serginho prestou 
contas de projetos sociais, como 
um recital de crianças promovido 
por uma entidade que recebeu 
emenda de sua autoria.

Então, uma situação muito pra-
zerosa para a gente é ver uma 
emenda sendo bem empregada 
em prol de crianças da nossa 
cidade, mais especificamente 
da minha região, Vila Aparecida. 
E tem outros projetos também 
que nós encaminhamos e nós 
vamos prestar conta pra vocês, 
que nós estamos fazendo o re-
querimento pedindo infor-
mações dos projetos, fotos 
também de todas as emendas, 
tanto das entidades sociais. O 

investimento que está sendo 
feito em prol da cidade. 

Iluminação
Ele comentou que os mora-

dores da Vila Aparecida criti-
caram a falta de iluminação em 
algumas ruas, como Tamôio 
e Ana Perpétua Marques. Ele 
pediu à Secretaria de Serviços 
Públicos que resolva a situação.

Votação
Apesar do voto contrário, Ser-

ginho parabenizou os verea-
dores que aprovaram o projeto 
que revoga o feriado de 5 de de-
zembro, aniversário da cidade. O 
vereador reforçou a importância 
de respeitar a democracia, mas 
ponderou que votações como 
essa podem trazer alguns re-
fl exos e é preciso ter cuidado.

O vereador Moises Luciano Pi-
rulito cobrou medidas de segu-
rança para o trânsito na região do 
hipermercado Atacadão. Ele foi ao 
local com o secretário de Mobili-
dade Urbana, Tiago Dias, e mos-
trou vídeo da visita na sessão.

São dois problemas: um é o 
acesso das crianças e dos ve-
ículos ao bairro Chácara Sil-
vestre, e o outro são os veículos 
que vêm em alta velocidade 
sentido Atacadão-bairro e que 
impedem os veículos de atra-
vessar e ter acesso ao bairro. 
O secretário Tiago Dias está 
se comprometendo a verificar 
com carinho essa situação e 
resolver esse problema da po-

pulação da Chácara Silvestre, 
Gurilândia e Residencial Sítio 
Santo Antônio.

Vulnerabilidade
Ele destacou a audiência 

sobre vulnerabilidade social, re-
alizada no dia 25 e coordenada 
por ele. Chamou atenção para os 
números crescentes de pessoas 
em situação de rua em Taubaté e 
de usuários de drogas. Orientou 
a população a não dar esmola, e 
sim encaminhar a pessoa para 
os setores de assistência social 
ou para casas de recuperação. 

Afi rmou que números “assus-
tadores” foram apresentados na 
audiência, e que um novo de-
bate deverá ser realizado no Le-
gislativo para abordar o tema.

Progressistas

SERGINHO

PL

MOISES LUCIANO PIRULITO

77ª sessão ordinária
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ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Sessão

78ª SESSÃO ORDINÁRIA
6.12.2022

16 horas

EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 67/2021, 
de autoria do Vereador Marcelo Macedo, 
que institui o Programa de Cuidados com 
a Saúde Mental dos Profissionais da Se-
gurança Pública e dá outras providências.

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 20/2022, de autoria 
do Vereador Alberto Barreto, que revoga 
a Lei Complementar Municipal nº 460, 
de 22 de março de 2021, desobrigando 
os profissionais da construção civil da 
exigência da apresentação do livro de 
ordem para a concessão de alvará.

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 189/2022, de autoria do Ve-
reador Douglas Carbonne, que denomina 
Maria de Jesus Gomes a Travessa exis-
tente na Rua Dona Benta, bairro Jardim 
Gurilândia, neste município.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 202/2022, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre auto-
rização para abertura de Créditos Adi-
cionais Suplementares, até o valor de R$ 

54.000.000,00 para os fins que especifica 
e dá outras providências. 
– Há uma emenda.

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 157/2022, de autoria do Pre-
feito Municipal, que cria o Estatuto da 
Escola Pública de Trânsito e Segurança 
Viária EPT–SV.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 21/2022, de autoria 
do Vereador Jessé Silva, que dá nova 
redação a dispositivos da Lei Comple-
mentar nº 108, de 28 de outubro de 2003 
(redefine a alíquota do ISSQN para ativi-
dades de entretenimento e eventos).

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 194/2022, de autoria do Ve-
reador Jessé Silva, que denomina Área 
Verde Moacyr Cursino dos Santos.

PALAVRA DOS VEREADORES
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Plenário Jaurés Guisard, 2 de dezembro 
de 2022.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

COMUNICADO DA PRESIDÊNCIA

O Presidente da Câmara Municipal co-
munica que havendo jogo da Seleção 
Brasileira no dia 6 de dezembro, terça-
-feira, o expediente será suspenso e a 
sessão ordinária será transferida para o 
dia 7 de dezembro, quarta-feira, às 16h. 

Requerimento

SÚMULA E RESPOSTA

A íntegra dos requerimentos, as respostas e 
seus anexos estão disponíveis no site 

camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br

Requerimento N° 2799/2022
Autor: Jessé Silva
Reitero ao Exmo. Sr. Prefeito que faça 
a pavimentação no final da rua Mau-
rício Rodrigues Teixeira próximo ao n° 14 
- Bonfim.
 
Of. nº 1501/2022
A Secretaria de Obras efetuará vistoria no 
local, a fim de viabilizar o atendimento 
do pedido.
Prefeito Municipal 
 
 
Requerimento N° 2800/2022
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que modi-
fique a posição do semáforo no cruza-
mento da rua Cônego de Almeida com a 
rua Marquês de Herval.
 
Of. nº 1501/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que consta da programação 
da equipe de sinalização semafórica 
a adequação dos focos veiculares do 
cruzamento.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2801/2022
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
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para que designe à secretaria compe-
tente para que cobre providências junto 
à Sabesp para a regularização do vaza-
mento de esgoto na estação localizada 
próxima ao Jardim do Lago, Jardim 
Continental.
 
Of. nº 1508/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que, em contato com a Sabesp, recebeu 
a informação de que a situação foi oca-
sionada por furto dos cabos da bomba de 
recalque. Os reparos necessários já foram 
feitos, e a situação está normalizada.
Prefeito Municipal 

 
Requerimento N° 2802/2022
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre a possibilidade de se determinar às 
secretarias competentes que informem a 
previsão de conclusão das obras do bi-
nário do Barreiro.
 
Of. nº 1508/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que a previsão de conclusão das 
obras do sistema binário de acesso ao 
Barreiro é até janeiro de 2023. Referente 
ao projeto, resta somente a execução 
do alargamento da rua Gilma Mota de 
Almeida e sua conexão com o sistema 
viário já implantado.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 2803/2022
Autor: Boanerge
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
que determine à secretaria competente a 
realização de estudo técnico para regula-
mentação de um estacionamento junto 
ao Instituto de Nefrologia, localizado na 
avenida Bandeirantes, 3.100.
 
Of. nº 1497/2022   
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, em vistoria, verificou que o 
Instituto de Nefrologia possui área in-
terna e segura para o embarque e de-

sembarque dos pacientes, conforme 
destaque na imagem abaixo. Sobre as 
imagens contidas no requerimento, a Se-
cretaria informa que implantar vagas de 
embarque e desembarque nos locais re-
gistrados nas fotos colocaria em risco os 
passageiros e pacientes, pois o desem-
barque colocaria a pessoa em contato 
direto com a via, que é de grande fluxo 
de veículos e de acesso à rodovia Presi-
dente Dutra.
Prefeito Municipal 
 

Requerimento N° 2804/2022
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre a possibilidade da realização de 
obras para melhorar o escoamento da 
água na rua Monsenhor Miguel Martins, 
na Vila Marli.
 
Of. nº 1509/2022
O requerimento foi encaminhado à Se-
cretaria de Obras, a fim de verificar a si-
tuação do local e adotar as providências 
cabíveis.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 2805/2022
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre a possibilidade da reforma geral 
da Escola do Trabalho do Parque Três 
Marias.
 
Of. nº 1509/2022
O Departamento de Planejamento Or-
ganizacional da Secretaria de Educação 
informa que realizou visita nas depen-
dências da unidade e foi realizado o le-
vantamento das necessidades. Foi 
gerado processo e ordem de serviço a 
ser executado pela empresa Construtora 
Progredior Ltda. 
Prefeito Municipal 
 
 
Requerimento N° 2806/2022
Autor: Rodson Lima Bobi

Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informações 
sobre a possibilidade da celebração de 
convênio com a Universidade de Taubaté 
(Unitau) para o atendimento da po-
pulação taubateana em sua Clínica de 
Odontologia.
 
Of. nº 1509/2022
Cumpre-nos encaminhar por cópia o 
Ofício R 532/2022, subscrito pela Profa. 
Dra. Nara Lucia Perondi Fortes, reitora da 
Universidade de Taubaté. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 2807/2022
Autor: Professor Edson
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que o Balcão 
de Empregos e o PAT sejam mantidos na 
Rodoviária Velha, no centro.

Of. nº 1499/2022 
O secretário de Desenvolvimento, Ino-
vação e Turismo informa que a manu-
tenção dos equipamentos (PAT e Balcão 
de Empregos) não é possível, uma vez 
que inexiste convênio em vigência para 
com o Governo do Estado de São Paulo 
em relação ao Posto de Atendimento ao 
Trabalhador - PAT. Numa pesquisa rea-
lizada em seus assentamentos, o con-
vênio para com o Estado, especialmente 
ao PAT está vencido há mais de 20 anos. 
O local atual de atendimento do PAT/ 
Balcão de Emprego (Rodoviária Velha) 
carece de acessibilidade, conforme pre-
visto na portaria supracitada, além de 
não ofertar boas condições de espera 
pelo atendimento e banheiros ade-
quados ao uso do contribuinte. No en-
tanto, para que possa celebrar convênio 
com o Governo do Estado e não perder o 
PAT no município, a gestora do PAT SJC 
(responsável regional) recomendou a 
realocação das instalações do PAT para 
outra localidade, que possuísse acessi-
bilidade para os usuários. Desta forma, 
a administração municipal, visando cen-
tralizar e otimizar todos os serviços (PAT, 
Balcão de Emprego, Jucesp, Serviço de 
Cadastro Mobiliário, Sala do Empreen-
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dedor, Banco do Povo e Sebrae), concen-
trando todos os serviços em um único 
local (Rodoviária Nova), objetivando 
ofertar aos munícipes taubateanos aten-
dimento de todos os serviços relacio-
nados à geração de renda e emprego em 
um único local. 
De outra banda, o local onde estão ins-
talados (Sala do Empreendedor, Banco 
do Povo e Sebrae) é da Universidade de 
Taubaté, que solicitou ao município a de-
socupação do imóvel para instalação de 
equipamento próprio no local. 
Assim, considerando a economia de 
tempo e dinheiro, bem como a possibi-
lidade de sair empregado e/ ou com seu 
empreendimento estruturado, crédito 
para abrir ou fortalecer sua empresa, 
entre outras coisas (ganhos que podem 
acontecer quando se concentram ser-
viços complementares em um único 
local) a exemplo de São José dos 
Campos, que tem os serviços ofertados 
no mesmo local. As novas instalações 
comportarão todos os serviços, vez que é 
dotada de acessibilidade, conforme pre-
visto no art. 6º da Portaria 6.207/19 do Mi-
nistério da Economia. 
Não obstante os argumentos trazidos até 
o momento, o planejamento feito para 
essa mudança conta com a revitalização 
dos serviços, inserindo outros que dimi-
nuirão a necessidade de deslocamento 
do usuário para outras instituições que 
porventura precisem ser consultadas, 
como bancos etc.
Prefeito Municipal 

 
Requerimento N° 2808/2022
Autor: Professor Edson
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que seja 
feita a manutenção da estrada municipal 
Ribeirão das Almas, na altura do número 
5700, no bairro Caieiras.

Of. nº 1499/2022 
A Secretaria de Obras efetuará vistoria no 
local, a fim de viabilizar o atendimento 
do pedido. 
Prefeito Municipal 

 Requerimento N° 2809/2022
Autor: Professor Edson
Requer ao Prefeito a revitalização da 
praça Maria Ap. Pereira Peixoto, parte ex-
terna da igreja do Alto São João.

Of. nº 1499/2022  
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que será realizada vistoria no local, para 
avaliação e posterior providências neces-
sárias, conforme o solicitado.
Prefeito Municipal 

 
Requerimento N° 2810/2022
Autor: Boanerge
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
sobre a possibilidade de determinar que 
a secretaria competente realize estudos 
técnicos visando a manutenção para 
coibir a queda da árvore histórica da es-
pécie jaqueira que se encontra no Museu 
Histórico, Folclórico e Pedagógico Mon-
teiro Lobato – Sítio do Pica-Pau-Amarelo.
 
Of. nº 1497/2022
A Secretaria de Meio Ambiente e do Bem-
-Estar Animal informa que atualmente há 
dois processos que tratam do assunto, 
A saber: processo 46.776/2019, com in-
formações sobre os estudos realizados 
previamente, bem como levantamento 
de preço para realização de novos es-
tudos - Secretaria de Meio Ambiente; e 
processo 3.610/2021, destinado ao as-
sunto informações sobre convênios e 
transferências – Jaqueira do Sítio do Pi-
ca-Pau - demanda 014203 C.A 100.0095 
– Secretaria de Cultura e Economia 
Criativa. Nesse sentido, o primeiro pro-
cesso está embasando o segundo, para 
que seja realizada execução de possível 
convênio, que tem como meta principal 
a ser atingida a execução de estudos de 
diagnóstico e análise de risco de queda, 
que geraram subsídios para a execução 
de medidas emergenciais visando manu-
tenção da fitossanidade, integridade es-
trutural e conservação da jaqueira his-
tórica da Chácara do Visconde. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2811/2022
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que solicite 
à Secretaria de Mobilidade Urbana a ins-
talação de botoeira de semáforo de tra-
vessia de pedestre e a pintura de faixa de 
travessia de frente a Igreja Menino Jesus, 
na avenida Independência.

Of. nº 1503/2022 
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que a travessia de pedestre no 
local opera com tempo fixo, de forma a 
garantir brechas no cruzamento da Av. 
Assis Chateaubriand x avenida Indepen-
dência. Será incluída no cronograma da 
equipe de sinalização horizontal a revita-
lização da faixa de pedestres.
Prefeito Municipal 
 

Requerimento N° 2812/2022
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que so-
licite à Secretaria de Serviços Urbanos a 
limpeza e a revitalização da praça Santa 
Luzia, bairro Santa Luzia

Of. nº 1503/2022  
A Secretaria de Serviços Urbanos informa 
que a limpeza será inserida em sua pro-
gramação de serviços. Quanto à revita-
lização, será realizada vistoria no local, 
para avaliação e posterior providências. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2813/2022
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que so-
licite à Secretaria de Mobilidade Urbana 
estudo de implantação de redutor de ve-
locidade Na rua Imaculada Conceição 
entre os números 1100 e 1562.
 
Of. nº 1503/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, conforme recomendação do 
Ministério Público do Estado de São Paulo 
através do Ofício 15/2021 – 11° PJ/Kcon 
Inquérito Civil 14.0678.0000009/10-6, re-
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Concurso

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃOEDITAL DE HOMOLOGAÇÃO

CONCURSO PÚBLICO Nº 01/2022
O Presidente de Câmara Municipal de 
Taubaté, Estado de São Paulo, no uso 
de suas atribuições legais, torna pública 
a HOMOLOGAÇÃO do Concurso Público 
regido pelo Edital nº 01/2022, conforme 
Resultado Final de Aprovados publicado 
no site da Fundação Getulio Vargas – 
FGV e no site da Câmara Municipal de 
Taubaté, para os cargos abaixo descritos 
e pelo prazo previsto no item 15.5 do re-

EDITAL DE CONVOCAÇÃOEDITAL DE CONVOCAÇÃO

CONCURSO PÚBLICO Nº 01/2022
O Presidente da Câmara Municipal de 
Taubaté, Estado de São Paulo, no uso de 
suas atribuições legais, CONVOCA os can-
didatos abaixo relacionados, aprovados 
no Concurso Público nº 01/2022, para 

se apresentarem à Av. Prof. Walter Thau-
maturgo, nº 208, Jardim das Nações, 
Taubaté/SP, para a comprovação dos re-
quisitos para investidura no cargo, con-
forme itens 3.2 e 3.4 do Edital de Abertura 
do referido Concurso, ocasião em que 
serão encaminhados para a realização de 
exame médico admissional.

O não comparecimento no prazo de 30 
(trinta) dias, conforme estabelecido no § 
1º, do artigo 113, da Lei Complementar 
nº 01/1990, caracterizará a desistência 
do candidato e resultará na convocação 

 Câmara Municipal de Taubaté 
Estado de São Paulo 

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

CONCURSO PÚBLICO Nº 01/2022 

 
 

O Presidente da Câmara Municipal de Taubaté, Estado de São Paulo, no uso de suas 
atribuições legais, CONVOCA os candidatos abaixo relacionados, aprovados no Concurso 
Público nº 01/2022, para se apresentarem à Av. Prof. Walter Thaumaturgo, nº 208, Jardim das 
Nações, Taubaté/SP, para a comprovação dos requisitos para investidura no cargo, conforme 
itens 3.2 e 3.4 do Edital de Abertura do referido Concurso, ocasião em que serão 
encaminhados para a realização de exame médico admissional. 
  

NOME CARGO CLASSIFICAÇÃO 
Bruno Trovó Cerimonialista Legislativo 1º 
Rodrigo Mendes Santana Recepcionista Legislativo 1º 
Juan Felipe Sabino Pereira Técnico Legislativo de Informática 1º 

 
O não comparecimento no prazo de 30 (trinta) dias, conforme estabelecido no § 1º, do artigo 
113, da Lei Complementar nº 01/1990, caracterizará a desistência do candidato e resultará na 
convocação do próximo candidato classificado. 

 
 

Taubaté, 02 de dezembro de 2022. 
 
 
 

PAULO DE TARSO CARDOSO DE MIRANDA 
Presidente da Câmara Municipal de Taubaté 

do próximo candidato classificado.
Taubaté, 02 de dezembro de 2022.

Paulo Miranda
Presidente

ferido Edital.
CERIMONIALISTA LEGISLATIVO
COPEIRO LEGISLATIVO
RECEPCIONISTA LEGISLATIVO
TÉCNICO LEGISLATIVO DE 
ADMINISTRAÇÃO
TÉCNICO LEGISLATIVO DE INFORMÁTICA
CONTADOR LEGISLATIVO

Taubaté, 01 de dezembro de 2022.

Paulo Miranda
Presidente

comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo-
faixa), sem que antes seja justificada por 
estudos técnicos. Na Resolução 600/2016 
que estabelece os padrões e critérios 
para a instalação de ondulação trans-
versal (lombada física) em vias públicas, 
disciplinada pelo parágrafo único do 
art. 94 do Código de Trânsito Brasileiro, 
proíbe a utilização de tachas, tachões e 
dispositivos similares implantados trans-
versalmente à via pública, no Art. 1º diz 
que “a ondulação transversal pode ser 
utilizada onde se necessita e reduzir a ve-
locidade do veículo de forma imperativa, 
nos casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local e 
onde outras alternativas de engenharia 
de tráfego são ineficazes”. A Secretaria 
realizará estudos no local indicado, a fim 
de verificar se o mesmo se enquadra nos 
critérios estabelecidos pela resolução.
Prefeito Municipal 
 

Requerimento N° 2814/2022
Autor: Professor Edson
Reitera ao Prefeito que determine à se-
cretaria competente a convocação de 
professores do curso de garçom e pe-
dreiro aprovados em concurso público 
para as Escolas Municipais do Trabalho.
 
Of. nº 1499/2022  
A Área Pedagógica do Ensino Técnico e 
Profissionalizante, da Secretaria de Edu-
cação, informa que para o momento não 
há possibilidade, devido à fase de rees-
truturação em que se encontram as Es-
colas do Trabalho 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 2816/2022
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Prefeito manutenção na es-
trutura de telhado e toldos do Cemume.

Of. nº 1502/2022
A Área de Gestão de Assistência Farma-
cêutica, da Secretaria de Saúde, informa 
que tem ciência dos problemas refe-
rentes à estrutura do prédio onde se lo-
caliza a farmácia Cemume, contudo, está 
trabalhando para captação dos recursos 
para realizar diversas melhorias, como 
a construção de banheiros adaptados 
e com trocadores; manutenção das pa-
redes e pisos, colocação de cobertura na 

rampa de acesso,além das manutenções 
citadas pelo vereador requerente. Após 
a captação de recursos, será realizado 
estudo para que as melhorias sejam 
executadas por empresa especializada, 
uma vez que o município não dispõe 
de equipe e materiais necessários para 
efetuar obras de grande porte, como pla-
nejado pela Secretaria de Saúde em con-
junto com a Assistência Farmacêutica.
Prefeito Municipal 
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